





BARNATRESC 2025

CAMINADA A L'ÀREA METROPOLITANA BARCELONA – L'HOSPITALET DE LLOBREGAT – BARCELONA

Versión presencial: 5 de Octubre

Versión Virtual: del 6 al 19 de Octubre

Descripción: Saldremos del parque Joan Miró por unas escaleras e iremos a la derecha, seguiremos el c. Tarragona a la izquierda y al llegar a la pl. España iremos a la derecha para continuar por la Gran Vía unos 250 metros, la cruzaremos y subiremos por el c. Sant Germà que nos llevará al c. Santo Fructuoso y lo seguiremos a la derecha; cuando la calle deja de tener una partición iremos a la izquierda por c. Font Florida, cruzaremos el parque de la Font Florida y después la pl. de las Matemáticas y seguiremos por el c. de la Minería, cruzaremos el pg. de la Zona franca e iremos a la derecha para seguir por la Gran Vía a la izquierda, por el primer puente que encontramos cruzaremos la Gran Vía y la seguiremos a la izquierda unos 100 metros para tomar a la derecha el c. Nazaret, que después de una rotonda pasa a ser el c. Jerusalén; cruzaremos una rotonda ovalada e iremos a la izquierda por el c. Juncos al final del cual cruzaremos las vías del tren por un paso elevado e iremos a la izquierda por la avda. América, cruzaremos la rambla de la Marina y entraremos al parque de Bellvitge, dejaremos la ermita de *Bellvitge a la derecha y tomaremos el c. de la Ermita de Bellvitge que se continúa por el c. del Prat, cruzaremos la Travesía Industrial y llegaremos a una rotonda donde iremos a la izquierda por la Rambla de la Marina; después de cruzar la rotonda de la calle Carrilet llegaremos en su punto de control y avituallamiento, seguiremos recto por la rambla, iremos a la izquierda por el c. Mayor dejando a la izquierda el Casino, cruzaremos la pl. del Ayuntamiento del Hospitalet y a continuación iremos a la derecha por el c. Xipreret, cruzaremos la pl. Bordonau y Balaguer, dejaremos a la izquierda La Talaia y a la derecha el Museu la Harmonía; seguiremos por el c. Xipreret, dejaremos a la derecha el museo del Hospitalet y al llegar a la pl. San Juan iremos a la derecha por la avda. Tarradellas; dejaremos a la izquierda la estación de tren del Hospitalet y dejaremos a la derecha la rambla Just Oliveras, cruzaremos la pl. de Tuzla más adelante cruzaremos el c. Canigó y a continuación, por el paso de peatones cruzaremos la avda. Tarradellas y la seguiremos por la acera de la izquierda, cruzaremos los jardines Tecla Sala, dejaremos a la izquierda el Centro Cultural e iremos a la izquierda por el c. Rosalia de Castro, pasaremos bajo las vías del tren e iremos a la derecha para entrar al parque del Torreón, pronto tomaremos unas escalas a la izquierda, saldremos del parque y llegaremos a un cruce de calles donde tomaremos el c. Transformador a la derecha, después seguiremos por el c. Albareda y después por la ronda del Torreón, llegaremos al castillo de Bellvís e iremos a la izquierda por el c. Holanda al final del cual giraremos a la derecha por el c. Riera Blanca y después a la izquierda por el c. Pavia y al llegar a la rambla Badal la seguiremos a la derecha hasta su final donde subiremos por unas escalas a los jardins de la Rambla de Sants y los seguiremos a la izquierda hasta la pl. de Sants, cruzaremos el c. de Sants y seguiremos por el pg. de Sant Antoni, dejaremos a la derecha el parque de la España Industrial y a la izquierda la estación de Santo e iremos a la derecha por el c. Tarragona hasta el parque Joan Miró.